
人権フォーラムで意見交流をしました 

白鳥中学校区人権フォーラムが１１月２４日（火）に行われました。白鳥中，井田川

小，加佐登小と石薬師小が集いました。６年生の６人の児童が代表として参加しまし

た。緊張をほぐすためのアイスブレーキング（ゲーム）の後，A,B,C 班に分かれて仲間

やいじめの問題について話し合いました。参加した６人の感想を抜粋して載せます。  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

中学校区人権フォーラムへの参加は大変有意義なものでした。この気づきを学級・

学年・全校へと広げていってほしいと思います。 

11 月はいじめ防止強化月間でした 

【ピンクシャツ運動】でいじめなしをよびかけました 

11 月はいじめ防止強化月間として，ピンクシャツ運動の 

意味を各クラスで話し，いじめ防止の意識を持ちました。 

学校全体の取組としては，児童会で毎朝いじめ防止の旗を 

掲げて呼びかけました。 

3 年生は折り紙でピンクのグッズを作って意識を高めたり 

人権教育で友だちにメッセージを送り合ったりしました。 

5 年生は居心地のいい学級にするためにルール作りをし 

たり，自分を振り返り，自己目標を設定したりしました。 

             学校通信  

             石薬師（いしやくし） 

               鈴鹿市立石薬師小学校  令和２年１２月１日 第１８号  

TEL 374-1028   FAX 374-1057   
                  http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi 

                               HP でもご覧になれます 
Demo 
 

 

自分の個性，相手の個性が全くちがっていたとしても「キモッ」「ハ？」という言葉をかけるんじ

ゃなしに「なんで？」と聞いてあげたりした方が相手も自分もいい気分になるし，自分にしかない

個性をもっと知ってくれたらどんな人でもうれしく感じると思いました。      伊藤小陽さん  

 
人権フォーラムに参加して，他の学校の人といろいろな意見を交え，人権のことに対し深く考え

ることができ，個性を大切にするなど，一番大切なことに気づかせてもらいました。人の性格にあ

った対処法で対応する，ぼくは最も適切な判断だと思いました。いろいろな人の視点から見た意見

を尊重し合い，話し合いを進めていったことはすごく貴重な体験でした。      市川和樹さん  

もしも私がかげ口や悪口などを言っているのを見たり聞いたりしたら，「でも○○さんにはこうい

ういいところがあるよ。」などと声をかけようと思います。            長田留佳さん  

 

クラス，学年，全校の人達が安心して学校に来られるように，いじめ，差別をなくしたいと思いま

した。それらを実現するために，まずは一人でいる子に声をかけることから始めようと思います。  

稲寄蓮那さん  

 

ぼくは「一人でいる子がいるので，それを無くしたい」と言いました。それについてみんなが考

えてくれ，直接学校であった話をしたりする，その人の良いところを見つける，などと言ってくれ

たので，自分からそういうふうに行動していきたいです。             鎌田麗央さん

さん  

 一人ひとりが大切なので，困っている子がいたらすぐに気づいて「困ったことない？」など聞い

て助けていきたいです。一番いいのはみんなが仲良く楽しくすごせることなので積極的に話して，

みんなと仲良くしたいと思います。                       布施美怜さん  

2007 年，カナダのハイスク

ールで男子生徒がピンク色の

ポロシャツを着て登校したと

ころ，暴行を受けました。  

「 い じ め な ん て う ん ざ り

だ。」と思った上級生の二人は

ピンク色のシャツを買い，配

りながら呼びかけました。  

そうすると，ピンク色のシ

ャツや小物を身に付けて登校

す る 生 徒 た ち で あ ふ れ ま し

た。いじめられた生徒は安ど

し，その学校でいじめを聞く

ことはなくなりました。  

ピンクシャツ運動のはじまり  

http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi


１２月  ２日（水）６年お薬教室  

    ３日（木）４年社会見学   

    ９日（水）人権集会５限  

   １１日（木）４年伊勢型紙体験   

１２日（土）子ども会議  

１６日（水）学校運営協議会準備会  

１７日（木）大掃除   

２１日（月）給食終了   

１，２年 14： 00 下校  ３～６年  14： 45 下校    

２２日（火）３限授業  11： 30 下校  

      ２年食育  ５年食育  

２３日（水）終業式  11： 20 下校  

   ２４日（木）～１ /７（木）冬休み  

   ２８日（月）～１ /３（日）学校閉校日      

 

「食育」で食への意識を高めました 

 栄養教諭の横山先生に来ていただき「食育」の授業を行いました。  

 

1 年 「何でも食べよう」  

      苦手なものを食べる工夫を学習しました。  

      なんと！1 年生のその日の給食の残量はゼロでした。 

2 年 「野菜のはたらきを知ろう」  

      野菜は 1 日 300ｇ食べるといいと教えていただきました。  

      キャベツを加熱したものを見せてもらい，野菜は生で食べるより  

かさが減って食べやすいということがわかりました。 

3 年 「大豆の変身」  

      給食の中に出てくる大豆の加工品に興味をもてました。  

4 年 「好ききらいせずに何でも食べよう」 

      嫌いなものでも少しずつ食べようという気持ちを持てました。 

5 年 「食品ロスをなくそう」 

減らすために自分は何ができるか，給食の残量を減らそう運動を  

しようということになりました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区別下校  

 毎週水曜日  

２日，９日  

１６日  

信綱短歌朗唱  

 毎週火曜日  

１日，８日，  

１５日，２２日  

朝の読み聞かせ  

（読書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

毎週水曜日  

2 日  

石
薬
師
小
学
校
行
事
予
定 

4 年の授業「好ききらいせずに何でも食べよう」 

佐佐木信綱顕彰会歌会参加者のみなさん  

石薬師小４年生からのプレゼントです  

11/28（土）佐佐木信綱顕彰会歌会に 4 年生が 6
月に挿し木をした卯の花と卯の花のしおり，お手
紙をプレゼントしました。喜んでいただきました。 

 2 学期の給食で残量が多かったのは「細

切りこんぶのいため煮」「さつまいもの味

噌汁」「白菜の風味づけ」「ひじきと玉ねぎ

の煮物」でした。野菜や海藻のおかずが苦

手な子が多いようです。  

 「食」を通じて子どもたちの健康づくり

を学校とご家庭で共に行いたいですね。  


